



LA PESADILLA

De repente, mire por la ventana y vi un enorme slime viniendo hacia mí. Corrí demasiado rápido, logre salir del colegio y llegar a casa. Me siguió y se escondió. Yo estaba a salvo pero necesitaba volver a la celebración. No me lo podía perder. Pero era: seguir viva o ir a la fiesta y morir. Amo mi colegio, así que decidí ir y morir feliz. Abrí la puerta convencida que siendo valiente lo seguiría. El monstruo abrió su boca y ¡pam!, desperté en mi cama. ¡Había sido una pesadilla! Ahora podre ir tranquilamente al aniversario de mi querido BHS.

Laura Ramírez

1°M

1° lugar

Categoría 1° a 4° básico